

# 千曲版

長野広域  
(土曜日掲載)



容疑者役の弁護士(左)に質問をする検察官役の生徒

屋代高の生徒

## 模擬裁判を体験

### 検察と弁護士、裁判員担当

屋代高校の1年7組 育委員会の協力で初めは1月23日、現代社会の授業の一環で模擬裁判の授業を行った。実体験を通して論理的な思考方法を学ぶ狙いで、県弁護士会・法教



岡田市長(右)に全国出

## 早起き野球の「ハ

10月に行われた「県早起き野球選手権大会」での初優勝を岡田昭雄市長に報告した。チームは11月に熊本県で行われる「全日本早起き野球大会」の出場権を獲得。早起き野球での全国大会進出は市内初だ。

進めてきた。裁判は被告が路上で5万5千円を奪われ、けがを負った強盗致傷事件を想定。犯人を見たという被害者と無実を訴える容疑者が真っ向から主張を戦わせた。

裁判員役の生徒は6人ずつ5班に分かれ、起訴状や捜査報告書などの資料を使って質問内容を決められたほか、弁護士の助言を受けて、検察官と弁護人の主張を整理しながら判決を決める「評議」を行い、有罪か無罪かを判断。最終的に四つの班が無罪、一つの班が有罪とした。

## 観光や生活情報アプリ運用開始

エリアネット更埴 NPO法人「エリアネット更埴」(中澤聖子理事長)は、市内の観光、生活情報を載せたスマートフォン、タブレット端末向けのアプリケーション(アプリ)運用を開始した。名称は「信州・千曲市みちさき案内ナビ」で「暮らし」「観光」「千曲市(行政情報など)」「の三つのカテゴリー」の三つのカテゴリで「暮らし」に公共交通機関の時刻表、飲食店や観光地の情報など約500件を掲載した。



エリアネット更埴が運用を始めたアプリ

は「一つの事件でも見ることで多面性がある」と話していた。

代々50代の30人が選手登録し、週末を中心に練習に励んでいる。この日は、監督とコーチ、選手の計11人が来庁。チーム代表の田中吉幸さん(52)は県

観光者向けに、「あなず・科野の里」「戸倉上山田温泉エリア」といったエリアごとの観光モデルコースを案

中澤理事長は「市の魅力が詰まった内容に仕上がった。観光客だけでなく地元の人にも活用してもらいたい町の魅

新幹線新駅の可能性 基本構想策定へ 懇談会が終了 千曲市は1月24日、市内への誘致を目指す新幹線新駅の周辺整備の方針をまとめる「新幹線新駅を(仮)かたち」の策定に向け、専門家の意見を聴く懇談会を市内で開催した。これで行った懇談会が終了。市は今後、懇談会での意見を参考にしながら基本構想の素案を作成し、2月下旬

から市民向けの説明会を小学校の学区ごとに開く計画だ。 懇談会は交通、観光、都市計画など専門家の意見を聴く目的で、市が昨年8月に設置。早稲田大学教授の浅野光行座長をはじめ6人が市内観光地や幹線道路などの現地視察、意見交換などを行った。

から市民向けの説明会を小学校の学区ごとに開く計画だ。 懇談会は交通、観光、都市計画など専門家の意見を聴く目的で、市が昨年8月に設置。早稲田大学教授の浅野光行座長をはじめ6人が市内観光地や幹線道路などの現地視察、意見交換などを行った。

る。●エリアネット更埴(272・777)

ふれあいのど自慢 ~第43回上山田文化祭~ 2月2日(日) 午前10時~、午後9時~

ケーブルネット千曲 TEL272-1660 FAX272-4897

◆名月の里シンポ ◆「千曲ニユース」(月々金・夜6時) 長野市民新聞のコーナーも

◇おことわり◇ 注意し「千曲」は休み